

RUSSIE – Nouveaux produits OGM

Par

Publié le 22/11/2002

« 20 nouveaux produits génétiquement modifiés ont été officiellement autorisés en Russie », a affirmé K. Skryabin, directeur de l'Institut de Microbiologie. Selon lui, les produits issus du génie génétique sont des produits sûrs pour les consommateurs, car aucun effet négatif sur la santé humaine n'a été relevé jusqu'à aujourd'hui. K. Skryabin met également en avant les pertes subies par l'agriculture russe suite à la non utilisation des techniques agricoles scientifiques et de citer 40% de perte de la production de pomme de terre dus aux « coléoptères du Colorado », ou encore la situation de carence en nourriture pour le bétail suite à une mauvaise productivité. Ces deux situations peuvent, d'après lui, être résolues par l'utilisation des OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/russie-nouveaux-produits-ogm/